

NOTA DE PRENSA

Dedalus, reconocida entre los “Top EMR Software Providers” en el KLAS Global (Non-US) Market Share Report.

- Tercer año consecutivo como proveedor de historia clínica electrónica (EMR) para pacientes hospitalizados más extendido fuera de los EE. UU
- Servimos a 1,715 hospitales de agudos
- KLAS identificó que, entre 2018 y 2022, Dedalus incorporó un total de 346 de hospitales de agudos a su base de clientes, entre la combinación de referencias “totalmente nuevas” y “complementarias”

14 de julio de 2023 – Grupo Dedalus, compañía número uno en soluciones de software diagnóstico y atención médica de Europa y entre las Top 3 del mundo de la salud digital, ha sido reconocida por tercer año consecutivo como proveedor líder de soluciones de historia clínica electrónica, fuera de los Estados Unidos. El informe destaca las tendencias del mercado global (fuera de EE. UU.) y los datos actuales sobre cuota de mercado en historia clínica electrónica (EMR). Durante los últimos cinco años, ente 2018 y 2022, Dedalus ha incorporado un total de 327 hospitales a su consolidada base de clientes, trabajando actualmente con 1,715 hospitales de agudos en todo el mundo.

Andrea Fiumicelli, CEO de Dedalus, afirmó sobre este logro: *"Los resultados de este informe demuestran nuestro compromiso con la habilitación digital de los ecosistemas sanitarios. Nuestras soluciones de historia clínica electrónica están diseñadas por profesionales clínicos y para profesionales clínicos. Estamos encantados de haber sido reconocidos en este informe de KLAS Research. Nuestra visión es la de un ecosistema sanitario habilitado digitalmente en el que todas las partes interesadas colaboran de manera activa a lo largo del proceso asistencial para mejorar los resultados de salud de cada ciudadano. Este reconocimiento evidencia nuestro compromiso de alcanzar esa visión y nuestro objetivo de ser el socio tecnológico preferente de nuestros clientes para sus proyectos de innovación digital"*.

Los resultados del informe demuestran el éxito continuo de Dedalus en el desarrollo de su posición como líder mundial en soluciones innovadoras para el sector salud. Actualmente, Dedalus trabaja con 1,715 hospitales de agudos fuera de los EE. UU., que utilizan alguna de las soluciones de historia clínica electrónica de Dedalus. La investigación de KLAS identificó además que, entre 2018 y 2022, Dedalus incorporó un total de 346 de hospitales de agudos a su base de clientes, entre la combinación de referencias “totalmente nuevas” y “complementarias”

"Estas estadísticas demuestran nuestra capacidad para ofrecer soluciones innovadoras al sector de la salud que permiten a los profesionales ofrecer la mejor atención posible a sus pacientes. Estamos orgullosos de estar a la vanguardia de la industria de las tecnologías de la información para sanidad, y esperamos continuar ayudando a nuestros clientes con el más alto nivel de excelencia", agregó William Smart, Global Director of External Relations en Dedalus.

Las soluciones de historia clínica electrónica de Dedalus están diseñadas para proporcionar herramientas prácticas y fáciles de usar que ayuden a los profesionales de la salud a reducir los riesgos clínicos y mejorar los resultados mientras mejoran la



experiencia del paciente. Estas mismas herramientas aportan eficiencia a los procesos de atención de la salud para optimizar la productividad y el uso de los escasos recursos sanitarios.

Con más de 7,500 empleados, de los cuales, 2,900 se dedican exclusivamente a la actividad de I+D, Dedalus está bien posicionada para seguir ofreciendo valor a sus clientes a través de la innovación tecnológica, el soporte y la colaboración.

Sobre Dedalus

Dedalus es la compañía líder de soluciones de salud digital y diagnóstico en Europa y una de las top 3 del mundo con su expansión a China, Medio Oriente, África y América Latina. Tiene presencia en más de 40 países de los 5 continentes, dando soporte a la transformación digital de 6,300 organizaciones de salud y 5,700 laboratorios, procesando sus soluciones para más de 540 millones de habitantes en todo el mundo.

Cuenta con un portafolio que respalda todo el continuo asistencial, ofreciendo soluciones abiertas basadas en estándares que sirven a cada actor del ecosistema de salud para brindar una mejor atención en un planeta más saludable. Para más información: www.dedalus.com/latam

Sobre KLAS

KLAS es una firma de investigación y conocimiento con una misión global de mejorar la entrega de servicios de salud, amplificando la voz de las organizaciones sanitarias. Al trabajar con miles de profesionales de la salud y clínicos, KLAS recopila datos e información sobre software, servicios y equipamiento médico para ofrecer informes, tendencias y resúmenes estadísticos oportunos. La investigación representa directamente la voz de las organizaciones proveedoras de servicios de salud y actúa como catalizador para mejorar el desempeño de los proveedores tecnológicos.

Contacto de prensa:

Tona Torres Rico
Regional Marketing and Communication Lead, LATAM
Email: ttorres@dedalusqs.es / Tel: +34 661976587
dedalus.com / [LinkedIn](#)

